

# PJS

## Personel Koramil 12/Mranggen Terlibat Pengamanan Dan Kegiatan Pawai Ta'aruf Haul Akbar Syaikh Ibrohim Ke 98

Muhammad Makruf - [DEMAK.PJS.OR.ID](http://DEMAK.PJS.OR.ID)

Aug 23, 2023 - 17:21



*Dalam rangka acara pawai ta'aruf haul akbar Syaikh Ibrohim ke 98, segenap personel Koramil 12/Mranggen ikut bergabung untuk mengamankan jalannya kegiatan tersebut yang berlangsung meriah di Desa Brumbung Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Dalam rangka acara pawai ta'aruf haul akbar Syaikh Ibrohim ke 98,

segenap personel Koramil 12/Mranggen ikut bergabung untuk mengamankan jalannya kegiatan tersebut yang berlangsung meriah di Desa Brumbung Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu (23/08/2023).



Ribuan santri dan siswa dari tingkatan PAUD hingga MA dari Ponpes ambil bagian dalam kegiatan ini. Selain itu, santri dari Ponpes Ibrihimiyah Desa Brumbung juga ikut memberikan dukungannya.

Menurut Serma Sumito yang mewakili Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Pawai ta'aruf diawali dari kompleks Ponpes Ibrohimiyah yang ada di Desa Brumbung. Setelah itu, peserta pawai berjalan melintasi jalan Desa Brumbung Kecamatan Mranggen.

Peserta berbaris per kelompok sambil memperlihatkan berbagai kesenian islami dan menyanyikan lagu-lagu religi. Beberapa marchingband juga turut serta memeriahkan pawai tersebut.

Di sepanjang perjalanan maupun di komplek Ponpes, sudah ada ribuan warga yang menunggu kedatangan rombongan pawai.

Saat berada di sepanjang jalan Desa Brumbung, masing-masing kontingen mempertunjukkan kebolehannya di depan warga dan para tamu undangan. Seusai keliling sepanjang jalan Desa Brumbung peserta pawai kembali lagi menuju Ponpes Ibrohimiyah.

Wakil Bupati KH. Ali Makhsum, Msi mengapresiasi kegiatan positif yang dilaksanakan Ponpes Ibrohimiyah. Ia juga merasa bangga karena selama ini, Ponpes Ibrohimiyah telah berkiprah mendidik ribuan anak bangsa menjadi insan yang beriman dan bertaqwa.

"Selamat menyambut peringatan Haul Syaikh Ibrohim ke 98 dan Masyayikh Ibrohimiyyah kepada seluruh keluarga besar Ponpes Ibrohimiyyah," katanya.

Pengasuh Ponpes Ibrohimiyyah KH. Imam Suyuti menyatakan, jumlah peserta pawai sekitar 2.500. Peserta berasal dari siswa-siswi PAUD, TK, MI, MTs, hingga MA bersama keluarga besar alumni Ponpes.

Menurutnya, kegiatan pawai ini dilaksanakan sebagai pembuka rangkaian Haul Syaikh Ibrohim ke 98 dan Masyayikh Ibrohimiyyah. Setelah itu ada banyak agenda lainnya yang sudah disiapkan. Yakni, Khataman Al Qur'an, semaan peserta khataman Juz Amma dan ditutup pengajian akbar.

"Puncaknya nanti pada tanggal 24 Agustus nanti dengan menggelar pengajian umum yang digelar di halaman Ponpes Ibrohimiyyah Desa Brumbung," jelasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak